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 (Por uma Costa da Caparica mais limpa) 
 

 

EU, JOSÉ MANUEL MAIA NUNES DE ALMEIDA, PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA MUNICIPAL 

DO CONCELHO DE ALMADA 

 

Torno público que na Primeira Reunião da Sessão Ordinária referente ao mês de Junho de 

2011 da Assembleia Municipal de Almada, realizada no dia 16 de Junho de 2011, a Assembleia 

Municipal aprovou a seguinte Moção/Deliberação:  

 

MOÇÃO/DELIBERAÇÃO 

 

 

A Costa da Caparica é um dos cartões de visita mais belos que Almada tem para oferecer.  

Durante o ano, mas sobretudo nos meses de Verão, temos na nesta cidade, um conjunto 

muito significativo de pessoas que ali acorrem para usufruir de condições naturais únicas e 

que podem, e devem, ser potenciadas por forma a assegurar mais riqueza, mais emprego, e 

logo mais desenvolvimento para todos os Almadenses. 

No entanto, todos vamos sendo testemunhas de que a Costa da Caparica, seja durante a 

época balnear, seja mesmo fora desta, encontra-se demasiadas vezes com sérios problemas 

de limpeza, sendo que importa que se encontre uma solução estruturada e que permita uma 

actuação constante ao longo de todo o ano e incrementada durante os meses da chamada 

época alta. 

Porque um dos cartões de visita e grande fonte de rendimento de Almada tem de melhorar na 

limpeza e higiene. 

 

 

 



  

 
MUNICIPIO DE ALMADA 

 

Assembleia Municipal 

EDITAL 

Nº 89 
 

 

 2

Assim, a Assembleia Municipal reunida no dia 16 de Junho, delibera: 

1- Recomendar que a Câmara Municipal de Almada, Junta de Freguesia da Costa da 

Caparica e Amarsul considerem o reforço dos meios de limpeza disponíveis para a 

Costa da Caparica. 

 

POR SER VERDADE SE PUBLICA O PRESENTE «EDITAL» QUE VAI POR MIM ASSINADO E 

IRÁ SER AFIXADO NOS LUGARES DO ESTILO DESTE CONCELHO. 

 

Almada, em 17 de Junho de 2011 

 

                   

O PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA MUNICIPAL 

 

(JOSÉ MANUEL MAIA NUNES DE ALMEIDA) 


